

Cumbre de Biden redirige mirada hacia América Latina y el Caribe



Foto de familia de la Cumbre de la Alianza para la Prosperidad Económica en las Américas (APEP).

Washington, 3 nov (RHC) El presidente Joe Biden mostró este viernes el interés de Estados Unidos de redirigir su mirada hacia América Latina y el Caribe al inaugurar una cumbre en esta capital que habló de prosperidad.

Al dar la bienvenida en la Casa Blanca a esta primera edición de la Cumbre de la Alianza para la Prosperidad Económica en las Américas (APEP), Biden afirmó que Estados Unidos ayudará a financiar soluciones climáticas como “los canjes de deuda de nación y los bonos azules y verdes».

“Queremos asegurarnos de que nuestros vecinos más cercanos sepan que tienen una opción real entre la diplomacia de la trampa de la deuda y enfoques transparentes de alta calidad para la infraestructura y el desarrollo», expresó el primer mandatario anfitrión.

De esta forma Biden respaldó al presidente de Colombia, Gustavo Petro, quien en varios escenarios internacionales hizo similar propuesta.

En su intervención en la Cumbre de Ambición Climática el pasado 20 de septiembre en la Asamblea General de las Naciones Unidas, Petro subrayó la necesidad de un gran Plan Marshall por la Vida que implica la destinación de “más de 100 mil millones de dólares» para adaptar y reestructurar las economías de los países del sur.

La cita de la APEP, convocada por Biden, contó con la presencia de los países que integran esta asociación regional.

Además de Petro, asistieron Gabriel Boric (Chile); Rodrigo Chaves (Costa Rica); Guillermo Lasso (Ecuador); Dina Boluarte (Perú); Luis Abinader (República Dominicana), y Luis Lacalle (Uruguay).

También participaron los primeros ministros de Canadá, Justin Trudeau, y Barbados, Mia Mottley; y las cancilleres de México, Alicia Bárcena, y Panamá, Janaina Tewaney.

La APEP fue presentada, en la Cumbre de las Américas, celebrada en junio de 2022 en Los Ángeles, de la que fueron arbitrariamente excluidos los presidentes de Cuba, Venezuela y Nicaragua, lo que criticaron, entre otros, el mandatario Andrés Manuel López Obrador, de México.

El pasado año en el caso solo de China, el comercio con esta parte del mundo aumentó a niveles récord, con una exportación de aproximadamente 184 mil millones de dólares en bienes al gigante asiático y una importación por casi 265 mil millones de dólares. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/338393-cumbre-de-biden-redirecte-mirada-hacia-america-latina-y-el-caribe>



Radio Habana Cuba